

チーム中央小

中央小学校
校長室だより 第60号
令和3年2月8日(月)

租税教室～6年生出前授業～

6年生の社会の授業で「租税」という言葉が出てきます。そこで、3日の水曜日租税についての、出前授業を開催しました。コロナ禍の中ですが、広い体育館に子どもたち50名が入り、南北の窓を少しずつ開け、PTAで購入していた



だいたジェットヒーターをつけて行いました。講師の竹内さんや岩田さんが、「子どもたちの姿勢がいいですね。それから、たくさん質問が出て嬉しかったです」と話してくださいました。褒めていただき、校長先生も嬉しかったです。税金について多くの発見があったのではないのでしょうか。

ありがとうございました～地域の方々～

鈴木さん



福井さん



4日午後2時前から4時すぎまで、本校の東側の細い道路の草や落ち葉を、蒲形の総代の鈴木さんと、緑町の福井さんが草や落ち葉をきれいにしてくださいました。この日は、とても寒かったのですが、その中を黙々ときれいにしてくださる姿に、心温まる思いがしました。いちばん右の写真が、お二人が帰られたあとの美しい様子です。本当にありがとうございました。

ご報告

◎地域の厄年会（大宮未申会2020）の皆様から、本当にありがたいお話がありましたので、ご報告いたします。資源回収がなくなるなどして、資金が少なくなったことを気にかけてくださり、50万円余りの寄付をいただくことになりました。そこで、今まで学校として買っていたと思っていた体育館で子どもたちが座るのに使う椅子62脚（アルミ製で非常に軽い）と、特に、子どもたちに大人気の一輪車（ノーパンクタイヤ）6台を寄贈していただくことになりましたので、ご報告いたします。また、物品等が届きましたら、改めてご報告をいたします。誠にありがとうございました。

◎4日、新入見の保護者の方々が、本校体育館において書類を届けに来てくださいました。本来なら、新入見と一緒に学校の中を見ることができのですが、本年度は残念ながらできませんでした。なお、来年度の入学式や始業式は4月6日の火曜日です。よろしくお祈りします。